



Diócesis de Ciudad Obregón, A. R.

Circular 14

Sobre el XXV aniversario de la Peregrinación al Tepeyac

"Una gran señal apareció en el cielo: una Mujer, vestida del sol, con la luna bajo sus pies, y una corona de doce estrellas sobre su cabeza; está encinta, y grita con dolores del parto y con el tormento de dar a luz"

Ap 12,1-2

Estimados hermanos sacerdotes

Estimados(as) hermanos(as) religiosos(as)

Estimados hermanos en Cristo:

Gracia y paz en Cristo Jesús, Hijo de María.

La Virgen de Guadalupe es venerada no solo en México, sino en toda América Latina y en tantos rincones de todo el mundo. Ella es verdaderamente *la Reina de México*, verdadera *estrella de la evangelización* de nuestro país y especialmente de las familias. El amor por nuestra Morenita del Tepeyac es tan profundo que en casi todos los hogares mexicanos encontramos una representación de ella.

Nuestra Diócesis, en comunión con este santo sentimiento religioso, se ha hecho presente a los pies de Nuestra Madre Santísima de Guadalupe en el cerrito del Tepeyac, en numerosas peregrinaciones a este lugar escogido por ella. El próximo año 2013 será el **XXV aniversario de estas peregrinaciones**, es por lo anterior que he nombrado **al P. Germán Olivarría Valle y P. Daniel Ruiz** como principales y directos organizadores de una magna peregrinación para conmemorar este evento. Les pido a todos los párrocos, comunidades religiosas y laicos que organizan estas peregrinaciones se coordinen con estos sacerdotes para coordinar esfuerzos y la logística necesaria para que en la peregrinación del 2013 seamos uno en la fe, en el fervor guadalupano y una sola Iglesia representada por un gran número de fieles cristianos y devotos guadalupanos.

Confío en que el amor a María Santísima de Guadalupe, sea un aliciente en el diálogo y coordinación de todos los actores de esta magna peregrinación.

En Cristo y María de Guadalupe, teniéndoles presente ante el Señor, les imparto mi bendición,

Dado en la sala de Gobierno Pastoral de la Diócesis de Ciudad Obregón del Sagrado Corazón de Jesús, el día 20 de Noviembre del Año del Señor dos mil doce, año de la fe.


+Felipe Padilla Cardona
Obispo de Ciudad Obregón


P. Federico Espinoza Ramos
Canciller Secretario

